

**Beatriz García Morales** crea el estudio **QBarquitectos** junto con Enrique Chapa.

El estudio está formado por un equipo multidisciplinar que varía en función de las necesidades proyectuales.

El trabajo se centra en la investigación, el paisaje, la edificación y en el desarrollo de su labor docente. Han sido premiados en diversos concursos destacando en el Primer Premio de la Diputación a la mejor obra construida al Espacio de Meditación, Accesit mejor obra construida al Espacio Joven, 45 Viviendas para Mayores en Benidorm IVVSA, Viviendas en Parla, P-4, Viviendas en Parla, P-2, y Rehabilitación de la Antigua Lonja de Denia, mejor proyecto fin de carrera Bienal de Arquitectura española, entre otros.

Su trabajo ha sido expuesto en la Universidad de Alcalá de Henares, Bienal de Arquitectura, Colegio Oficial de Arquitectos de Alicante, y publicado en la Revista viviendas para habitar IVVSA, Revista PFC-004, Vía Arquitectura, Catálogo Bienal de Arquitectura Española 2005, Casa Basic, Concurso Residencia Transitoria para Jóvenes Parla, Revista TC Cuadernos y Viviendas Sociales IVVSA I y El Mundo, entre otros.